
  
 

  

  
  

Председатель СК России дал поручение представить доклад о
ситуации с участниками долевого строительства во
Владимирской области 

 

  

В СМИ сообщается, что участники долевого строительства ЖК «Дуброва-парк» просят власти
обратить внимание на проблему и вмешаться в ситуацию с достройкой дома. Сдать жилой
комплекс должны были в 2020 году, однако уже тогда строительные работы прекратились, а
дом не был признан проблемным, работы периодически возобновлялись, но в 2022 году снова
остановились, а застройщик не выполнил обязательства по сдаче помещений в 4-м квартале
2022 года. Также говорится и о другом проблемном строительстве - ЖК «Дуброва-парк 2»,
дольщики которого сообщили, что застройщик предложил им внести дополнительные средства
для завершения строительства.

Председатель СК России поручил руководителю СУ по Владимирской области Кулакову А.А.
проанализировать сложившуюся ситуацию и при наличии оснований дать правовую оценку
действиям (бездействию) должностных лиц и представить доклад.
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